

*Le ministre de l'Économie se
prononce à Artemisa pour une
exécution de qualité du plan
économique*



**L'exécution du budget local a suscité le débat au sein de l'Assemblée municipale d'Artemisa.
Photo: ACN**

La Havane, 31 janvier, (RHC)- Le vice-Premier ministre et ministre de l'Économie et de la Planification, Alejandro Gil, a appelé à garantir l'exécution efficace du Plan de l'économie et du budget 2022 devant l'assemblée municipale du Pouvoir Populaire d'Artemisa, capitale de la province de même nom.

«Il ne s'agit pas seulement de respecter le budget, mais de le faire avec qualité et avec un bon usage des ressources, car les travaux sont réalisés sans la qualité requise, ils ne durent pas aussi longtemps qu'ils le devraient. Il arrive que des ressources soient détournées d'un budget à un autre pas approuvé», a

déclaré le ministre de l'Économie et de la Planification.

Sur ce point, il a plaidé pour la participation plus active des élus municipaux et de la population en général à la vérification de l'exécution du budget local.

Lors de son intervention, Alejandro Gil a abordé la hausse démesurée des prix. A ce propos, il a signalé que Cuba étant un pays socialiste différent, permet un dialogue avec ceux qui tentent de s'enrichir grâce aux besoins de la population

Il a également insisté pour que les élus municipaux aient une formation en matière d'économie afin de pouvoir examiner les fiches de coûts, car tous les prix ne sont pas conçus en tenant compte de leur coût réel et sont réellement irrationnels.

Juan Permuy, maire d'Artemisa, a expliqué que le plan économique et le budget pour 2022 mettent l'accent, entre autres aspects, sur l'attention portée à quatre quartiers défavorisés, en particulier sur la voirie, l'urbanisation et les services communaux ainsi qu'aux mères célibataires avec trois enfants ou plus et 38 subventions.

Ricardo Concepción, gouverneur de la province d'Artemisa, a assuré qu'il s'agit d'un plan économique et budgétaire optimiste permettant le développement de la municipalité et de la province. Il a souligné la nécessité de profiter du potentiel productif de la région, de la formation des délégués et des présidents des conseils populaires ainsi que de l'échange constant avec la population.

Source: ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/284628-le-ministre-de-leconomie-se-prononce-a-artemisa-pour-une-execution-de-qualite-du-plan-economique>



Radio Habana Cuba